

DESDE EL 1 DE OCTUBRE

Designan a 3 consejeras del IECM

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Maira Melisa Guerra Pulido, Cecilia Aida Hernández Cruz y María de los Ángeles Gil Sánchez serán las nuevas consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La designación la hizo el

Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por lo que a partir del 1 de octubre próximo comenzarán su encargo.

Las tres mujeres llegan en sustitución de los consejeros Bernardo Valle, Mauricio Huesca y Carolina del Ángel.

Durante la sesión de ayer, la consejera del INE, Claudia Zavala, planteó que dicho organismo llevó a cabo un arduo trabajo de selección de perfiles y "se desahoga un examen de conocimientos, pasa todavía un ensayo, otra institución también nos apoya para ver las capacidades, las habilidades directivas de las personas que pretenden ingresar a los OPLE".

Hernández Cruz es politóloga por la Universidad Autónoma Metropolitana y cuenta con un máster en Estudios Latinoamericanos.

Gil Sánchez tiene maestría en procesos e instituciones electorales y desde 2002 se incorporó a la estructura del Servicio profesional del INE.

Mientras que Guerra Pulido es maestra en políticas públicas comparadas y maestra en políticas públicas de género.



Foto: Tomada de X

Los consejeros salientes son Mauricio Huesca, Carolina del Ángel (foto) y Bernardo Valle.

